

# Huuuurrerrra, die neuen Spielsachen sind da!!!!!!!

..... riefen die Kinder der beiden Grundschule Maindreieck in Marktbreit und Marktsteft. Der Elternbeirat über gab gemeinsam mit der Rektorin Frau Brigitte Ertl im Beisein vieler Schüler die neuen Spielsachen mit einem Warenwert von 1000 Euro für die spielerische Gestaltung der Schulpausen.

Diese stehen jedem Kind in der Pause zur Verfügung. Neben dem Lernen ist natürlich auch das Spielen für die Schule ein wichtiges Anliegen. Die alten Spielsachen in den Spielehäusern war bereits in die Jahre gekommen und musste wirklich dringend ersetzt bzw. vervollständigt werden.



Gespannte Erwartung: Warum treffen wir uns?



Gemeinsam auspacken ....



Was da alles drin ist in den Kartons!

Also für alle – in der Pause –

voller Spieltrieb voraus!





DANKESCHÖN!!

